

## ニノ・アナニアシヴィリ女史に対する勲章伝達式への 滝沢外務大臣政務官出席

平成29年6月27日、滝沢求・外務大臣政務官は、平成29年春の外国人叙勲で旭日中綬章を受章されたニノ・アナニアシヴィリ女史に対する勲章伝達式を行いました。ご夫君でもあるヴァシャゼ元外務大臣、ギオルガゼ文化大臣、トラゼ外務次官等が来賓として出席し、同女史のご家族やご親族、バレエ関係者等30名以上が参加して大使公邸で行われた伝達式において、滝沢外務大臣政務官からアナニアシヴィリ女史に勲章と勲記が手渡されました。

滝沢政務官は、祝辞の中で、今回の受章の理由となったアナニアシヴィリ女史の日本とジョージア間の文化交流と日本のバレエ界への貢献を紹介し、両国の友好関係促進に向けた同女史の引き続いての協力への期待を表明しました。

アナニアシヴィリ女史よりは、叙勲に対するお礼の言葉とともに、同女史の活動に対する長年にわたる日本からの支援に対して感謝の気持ちが伝えられました。



滝沢外務大臣政務官による祝辞



記念撮影の様子



ヴァシャゼ元外務大臣による祝辞



ギオルガゼ文化大臣による祝辞

ニノ・アナニアシヴィリ女史に対する勲章伝達式への  
滝沢外務大臣政務官出席



トラゼ外務次官による祝辞



記念撮影の様子